



El **Partido del Trabajo** y sus legisladores federales lamentamos profundamente el sensible fallecimiento de



CARLOS PAYÁN VELVER

Extraordinario hombre con vocación social y referente de la izquierda mexicana, destacado periodista, fundador de **La Jornada**, incansable luchador, defensor de la libertad de expresión y de los derechos humanos.

Siempre lo recordaremos por su sensibilidad, espíritu humanista y su incondicional solidaridad con los sectores más vulnerables de la sociedad.

Nuestras más sinceras condolencias para sus familiares y amigos ante esta dolorosa pérdida, deseándoles pronta resignación.

Q.E.P.D.

Sen. Geovanna Bañuelos de la Torre **Dip. Alberto Anaya Gutiérrez**

Coordinadora en el Senado de la República

Coordinador en la Cámara de Diputados

